



## **COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

A los efectos de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, la fundación especial en que se ha transformado Caja de Ahorros del Mediterráneo (en adelante, “Caja Mediterráneo”) pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores el siguiente

### **HECHO RELEVANTE**

Tal y como se comunicó mediante hecho relevante de fecha 4 de diciembre de 2012, Caja Mediterráneo quedó transformada automáticamente por mandato legal en fundación de carácter especial, con disolución de todos sus órganos de gobierno y baja en el registro especial de entidades de crédito del Banco de España, en fecha 15 de noviembre de 2012 y por efecto de la entrada en vigor de la Ley 9/2012, de 14 de noviembre, de reestructuración y resolución de entidades de crédito.

De acuerdo con lo previsto en dicha norma, mediante resolución de 14 de febrero de 2013 (publicada en el Diario Oficial de la Comunitat Valenciana de 25 de febrero de 2013), del Conseller de Governación y Justicia, en su condición de titular del protectorado de fundaciones de la Comunitat Valenciana, se procedió a nombrar los miembros de la Comisión Gestora de la fundación de carácter especial procedente de Caja Mediterráneo. En particular, se designó como miembros de la Comisión Gestora a:

- Manuel José Rodríguez-Murcia y Ruiz
- Manuel Peláez Castillo
- Matías Pérez Such
- Irene Bajo García
- Luis Boyer Cantó

Asimismo, mediante resolución de 5 de abril de 2013 (publicada en el Diario Oficial de la Comunitat Valenciana de 19 de abril de 2013), del Conseller de Governación y Justicia, en su condición de titular del protectorado de fundaciones de la Comunitat Valenciana, se modificó la composición y aumentó el número de miembros de la Comisión Gestora. En particular, se nombró como nuevos miembros de la Comisión Gestora a:

- José Luis Montes Tallón
- Clemente García García
- Diego José Peñarrubia Blasco

Del mismo modo, se acordó el cese, a petición propia, como miembro de la Comisión Gestora de D. Manuel Peláez Castillo.

En el día de hoy se ha producido la primera reunión de la Comisión Gestora, en la que todos sus miembros han aceptado los cargos para los que han sido nombrados y se ha designado a D. Matías Pérez Such como Presidente, a D. Manuel José Rodríguez-Murcia y Ruiz como



**CajaMediterráneo**  
O B R A S O C I A L

Vicepresidente Primero, a D. Clemente García García como Vicepresidente Segundo y a D<sup>a</sup>. Irene Bajo García como Secretaria de la Comisión Gestora.

Caja Mediterráneo comunicará mediante hecho relevante las principales novedades que se produzcan hasta la culminación del proceso de transformación en fundación de carácter especial.

Alicante, 7 de mayo de 2013